

西 ～にし～

Good News

■ハ王子西特別支援学校「『はじめましてクラシック』コンサート」

11月11日（木）、小学部1～4年生を対象に「はじめましてクラシック」と題したコンサートを行いました。これは、東京文化会館が児童の音楽への興味・関心を広げることを目的に主催するもので、プロの演奏家との音楽的な交流や体験をする「特別支援学校におけるワークショップ」プログラムです。

このプログラムの特徴は、合奏に参加したり、楽器に触れたりしながら進行していくところにあります。以下は、当日のワークショップにおける児童の様子です。

楽器紹介	登場した楽器を指さしたり、音を真似して声を出したりするなど、興味津々で楽器紹介に参加していました。楽器の音当てクイズで「バイオリン」と答えられたときは、とても嬉しそうな表情を浮かべていました。
鑑賞	曲のリズムに合わせて手拍子したり、自由に踊ったりしながら、楽しくクラシック音楽を鑑賞しました。
楽曲紹介	楽曲に合ったイメージ画を選んだり、絵を選んだ理由を話したりしながら、主体的に楽曲に対する理解を深めました。

演奏者と児童が一体となる心温まる鑑賞会となりました。今後も、専門家の協力を得ながら鑑賞活動を推進していきます。

（教諭・松森 菜穂子）



「リズムをとろう！」



「曲に合わせて踊ろう！」



「感謝の気持ちを伝えよう」

